

# Caritas Pflege

Haus Johannes  
der Täufer

Es ist immer  
noch mein Leben.

# Jede Menge Platz zum Aufblühen



# Ich fühl' mich wie Zuhause!

Ankommen und wohlfühlen: Im Caritas Haus Johannes der Täufer lässt es sich gut leben. Lernen Sie unser Pflegewohnhaus mitten im Grünen kennen und machen Sie es zu Ihrem eigenen Zuhause.

Unser modernes Haus in Kirchsschlag in der Buckligen Welt heißt Sie mit seiner besonders familiären Atmosphäre willkommen. Wir bieten Ihnen zeitgemäße Pflege und Betreuung, Komfort, Erholung und Abwechslung im Alltag.

Mit hoher fachlicher Kompetenz in allen Fragen rund um Demenz, Palliative Care und Hospizbegleitung gewährleisten wir individuelle Pflege für alle Lebenslagen. Unser Team begleitet Sie aufmerksam, unterstützt und fördert Sie – genauso wie Sie es brauchen.

Das Haus Johannes der Täufer ist eines von 12 Caritas-Pflegewohnhäusern. Bei uns ist hohe Pflegequalität genauso wichtig wie eine herzliche Beziehung zwischen Bewohnern und Mitarbeitern auf Augenhöhe.



**Mein Lieblingsplatz  
ist schon reserviert.**

Josef Renner, 82 Jahre

**Zur Erholung,  
zur Entlastung –  
oder wohnen  
wie daheim.**

# Unser Angebot

## **Wohnen wie im Urlaub**

Das Haus Johannes der Täufer liegt mitten in der Natur und ist dennoch gut an den Verkehr angebunden. In unserem großen Garten können Sie die schöne Aussicht auf die Hügellandschaft genießen, gemütlich plaudern oder einfach entspannen.

## **Langzeitpflege**

Unser Haus bietet 37 Wohn- und Pflegeplätze in gut ausgestatteten Einzel- oder Zweibettzimmern. Bei uns wohnen Sie wie daheim: Ihren Lieblingssessel und persönliche Erinnerungsstücke können Sie gerne mitbringen, genauso wie Ihre Eigenheiten.

## **Tagesgäste gut betreut**

Wenn Sie Betreuung und Pflege benötigen oder Abwechslung und Kontakt suchen, sind Sie als Tagesgast von 7.30 bis 17 Uhr genau richtig. Genießen Sie den Tag in angenehmer Atmosphäre, netter Gesellschaft und bei gutem Essen.

## **Pflege Zuhause**

Ergänzend bietet das Caritas-Team in Kirchsschlag, Zöbern und Umgebung Hauskrankenpflege und Heimhilfe zu Hause in Ihren eigenen vier Wänden an.

# Die Runde gewinn ich!



# Selbstbestimmt leben

Ob beim Lieblingsfrühstück oder beim Arzt Ihres Vertrauens – bei uns entscheiden Sie selbst!

- Abwechslungsreiche Mahlzeiten
- Barrierefreies Leben im gesamten Haus und in unserem Garten
- Friseur und Fußpflege kommen regelmäßig ins Haus
- Physio- und Ergotherapie halten beweglich
- Medizinische Betreuung durch unsere Hausärzte und Fachärzte bei Bedarf

## **Abwechslungsreicher und bunter Alltag**

Worauf haben Sie heute Lust? Nutzen Sie unser Haus für Rückzug und Erholung oder gestalten Sie Ihren Tag aktiv und in Gesellschaft:

- Vorträge im Haus und Ausflüge
- Feste und Feiern im Jahreskreis
- Spiel- und Bastelrunden
- Gesprächsrunden, Gedächtnistraining
- Kinonachmittage und Lichtbildvorträge
- Seelsorgliche Betreuung: Messfeiern, Maiandacht, Einzelbesuche

**Ihr Besuch ist  
uns herzlich  
willkommen!**  
Ihre Angehörigen  
sind jederzeit  
gern gesehene  
Gäste – auch bei  
unseren Festen  
und Feiern.

## **Haus Johannes der Täufer**

Das Haus Johannes der Täufer liegt mitten in der Natur und bietet viel Raum für Erholung und Wohlfühlen. Wir verstehen uns als Teil der Region und der Gemeinde.

Sie erreichen uns über die Südautobahn, Abfahrt Krumbach und über die B54 direkt nach Kirchsschlag.

Wir zeigen Ihnen gerne unser Haus und beraten Sie in einem persönlichen Gespräch über Kosten und Finanzierungsmöglichkeiten. Bitte vereinbaren Sie einen Termin mit uns.

## **Lernen Sie uns kennen**

### **Caritas Pflege Haus Johannes der Täufer**

Dr.-Bruno-Schimetschek-Platz 1

2860 Kirchsschlag

Tel 02646-270 74

Fax 02646-270 74-50

[pflegezentrum.bw@caritas-wien.at](mailto:pflegezentrum.bw@caritas-wien.at)



Anerkennung/Einreichung nach den  
Förderrichtlinien des Fonds Soziales Wien,  
gefördert aus Mitteln der Stadt Wien.



#### **Impressum:**

Inhalt: Caritas Erzdiözese Wien

Fotos: Stefanie J. Steindl, Layout: Barbara Veit

Stand: März 2016